

PRESSEMITTEILUNG

Verband der Musikinstrumenten-
und Musikequipmentbranche

SOMM – Society Of Music Merchants e. V. begrüßt Schott Music Group als neues Mitglied

Hardenbergstraße 9a
D-10623 Berlin
T: +49 30 8574748-0
F: +49 30 8574748-55
E: somm@somm.eu

[w³.somm.eu](http://w3.somm.eu)

Berlin 30.01.2025 Die SOMM – Society Of Music Merchants e. V. freut sich, mit der Schott Music Group eines der weltweit renommiertesten Musik- und Medienunternehmen als neues Mitglied begrüßen zu dürfen. Das traditionsreiche Mainzer Verlagshaus, gegründet 1770, bereichert mit ihrer umfassenden Expertise und ihrem globalen Engagement die Gemeinschaft der SOMM-Mitglieder.

Pressekontakt:

SOMM – Society Of Music Merchants e. V.
T: +49 30 8574748-15
F: +49 30 8574748-55
E: somm@somm.eu

„Mit unserer Mitgliedschaft bei der SOMM bekräftigen wir als Schott Music Group unser Bestreben, die Entwicklung und Förderung der Musikkultur aktiv voranzutreiben. Als einer der führenden Musikverlage profitieren wir von der Vernetzung mit Branchenexperten, den innovativen Projekten und der kompetenten Interessenvertretung des SOMM. Der Verband bietet uns eine starke Plattform für den Austausch mit anderen Akteuren der Musikbranche und ermöglicht uns, gemeinsam die Zukunft der Musikindustrie mitzugestalten. Wir freuen uns, Teil dieses starken Netzwerks zu sein und die Musikwirtschaft nachhaltig zu stärken.“ so Arno Bicker, Vertriebsleitung Europa der Schott Music Group.

„Wir sind froh, ein Unternehmen mit einer so beeindruckenden Geschichte und Bedeutung für die Musikbranche in unseren Reihen zu haben. Die Schott Music Group nicht nur für Qualität und Innovation, sondern auch für eine tiefe Verbundenheit zur Musikkultur. Gemeinsam möchten wir die Zukunft der Musikinstrumenten- und Musikequipmentbranche aktiv gestalten“, erklärt Daniel Knöll, Geschäftsführer der SOMM.

Mit der Schott Music Group gewinnt die SOMM ein Mitglied, das sich seit über 250 Jahren durch Exzellenz im Musikverlagswesen auszeichnet. Schott hat in seiner Geschichte mit großen Komponisten wie Ludwig van Beethoven, Richard Wagner, Igor Strawinsky und Carl Orff zusammengearbeitet und ist ein Vorreiter in der Förderung zeitgenössischer Musik. Rund 180 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus Lektorat, Redaktion, Herstellung und Distribution schaffen gemeinsam mit den Komponisten neues Musikrepertoire, geben innovative Impulse für das Musikleben und erfüllen Kundenwünsche aus der ganzen Welt. Mit Niederlassungen in zehn Ländern und einem umfassenden Netzwerk ist Schott ein bedeutender Akteur auf dem internationalen Musikmarkt.

+++ ENGLISH VERSION +++

SOMM – Society Of Music Merchants e. V. welcomes Schott Music Group as a new member

Berlin 30.01.2025 SOMM – Society of Music Merchants e. V. is pleased to welcome Schott Music Group, one of the world's most renowned music and media companies, as a new member. The long-established publishing house Schott Music, founded in 1770, enriches the community of SOMM members with its extensive expertise and global commitment.

"Our membership of SOMM reaffirms our commitment to actively promoting the development and advancement of musical culture. As one of the leading music publishers, we benefit from networking with industry experts, innovative projects and SOMM's competent representation of interests. The association offers us a strong platform for exchanging ideas with other players in the music industry and enables us to jointly shape the future of the music industry. We are delighted to be part of this strong network and to sustainably strengthen the music industry," says Arno Bicker, Head of European Sales at Schott Music Group.

"We are pleased to have a company with such an impressive history and importance for the music industry in our organization. Schott Music Group not only stands for quality and innovation, but also for a deep connection to musical culture. Together, we are committed to actively shaping the future of the musical instrument and music equipment industry," says Daniel Knöll, managing director of SOMM.

With Schott Music Group, SOMM has gained a member that has been excelling in music publishing for over 250 years. Throughout its history, Schott has collaborated with renowned composers such as Ludwig van Beethoven, Richard Wagner, Igor Stravinsky and Carl Orff, and has been a trailblazer in the promotion of contemporary music. The company's global network, spanning ten subsidiaries and an extensive network, enables it to meet the diverse needs of customers worldwide. Its approximately 180 employees, working in the areas of editing, production and distribution, collaborate closely with composers to create new music repertoire, provide innovative impulses for musical life and address customer requests on a global scale.

Über SOMM – Society Of Music Merchants e. V.:

Die SOMM – Society Of Music Merchants e. V., Dachverband der Musikinstrumenten- und Musikequipmentbranche mit Sitz in Deutschland (Berlin), vertritt die Interessen von knapp 750 europäischen Unternehmen und Organisationen aus den Bereichen Herstellung, Vertrieb, Handel, Verlagswesen und Medien aus der Musikbranche.

SOMM setzt sich national und europaweit für die kulturellen und wirtschaftlichen Belange der Musikinstrumenten- und Musikequipmentbranche ein. Ziel ist es, die Wettbewerbsfähigkeit der Branche in allen Marktbereichen zu stärken, die politischen und rechtlichen Rahmenbedingungen branchenkonform mitzugestalten, Marktstandards zu definieren und Services für die Mitglieder zu erbringen.

SOMM: Partner der Musikwirtschaft

